 Erlcdigt | Update auf 10.13.4 nicht moglich

Beitrag von ,TNa681“ vom 17. April 2018, 22:19

Meine config sowie die Kexte haben sich seit dem ersten Beitrag nicht geandert, lediglich die
Clover Version ist auf 4439.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37046-update-auf-10-13-4-nicht-
m%C3%B6glich/?postID=408587#post408587
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